



Team ILS Rhein-Neckar

hinten: Sven Bickel, Marc Eckart, Michael Jöst, Martin „Pep“ Winter
vorn: Jan Dengel, Uwe Bader, Thomas Burmeister, Dirk Kühnberger
Es fehlt Oliver Gutzeit.

2. Platz beim Feuerwehrturnier Kirrlach

Zum zweiten Mal startete unsere Mannschaft der ILS Rhein-Neckar bei einem Fußballturnier.

Vorgabe und klares Ziel von Trainer „Pep“ war es, den zweiten Pokal in Folge zu sichern.

Nach dem 4. Platz vor zwei Jahren in Neulußheim erfüllte man die Vorgabe auf diesem Turnier in Waghäusel mehr als nur eindrucksvoll.

Ungeschlagen und mit nur einem Gegentor erreichte man das Endspiel und unterlag auch dort erst im Siebenmeterschießen gegen die Mannschaft aus Kirrlach.

Ein Dank geht an die Feuerwehr Kirrlach für die Einladung und ein tolles Turnier, an dem wir sehr viel Spaß hatten, auch außerhalb der Spiele.